

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 PREDIK PERIODE JULI 2022 TA 2021/2022

18711102 - RIFQI FIRDAUS

STATION	FEEDBACK
STASION MUSKULOSKELETAL	px lengkap, interpretasi foto kurang lengkap namun dx benar, pilihan bidai terlalu kecil sehingga tidak melewati 2 sendi, farmakoerapi baik. edukasi kurang terutama terkait terapi definitif
STATION ENDOKRIN	Ax: cukup lengkap//PF: cukup lengkap//PP: sudah benar dan sudah interpretasi//Dx benar dan lengkap//Th. benar sediaan colcisin kurang tepat dan kurang 1 obat//Edukasi: cukup lengkap
STATION PSIKIATRI	Ax: cukup, px psikiatri: coba dibaca lagi poin2 pemeriksaan psikiatri agar lebih sistematis dan hasilnya sesuai dengan poin yang disampaikan. Dalam menyampaikan hasil kamu kenapa ragu2? Sebutkan yang pasti dan yakin ya. Terapi farmakologis: antipsikotik OK, tapi kenapa kamu berikan mood stabilizer ya? padahal diagnosis banding juga tidak ada sebutkan yang butuh itu.
STATION REPRODUKSI	tangan kiri pke handscon lg ya, bisa ganti atau td pke 1 aja dl...kn saat masuk spekulum harusnya tangan kiri buka abia,, tenakulum ki jm11 dan jm1 ya pke 1 tenakulum psngnya posisi horizontal,,tdk menyesuaikan ukuran di iud, ,mau gunting benang kok benang dipeang dg tangan, ???baca dan laiham lg ya...ps blm diinfo selesai malah beres2..hehe
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	EKG kurang menyebutkan ST elevasi di AVF.
STATION SISTEM SARAF	anamnesis bs dikejar/spesifikan lag (memberat dengan perubahan posisi: posisi yg bagaimana? dll), px generalis minimalis dan krg general (hanya kondisi telinga dan ekstremitas saja), px keseimbangan yang diusulkan sudah sesuai tapi caranya salah, kalau tidak yakin bs ditambahkan px keseimbangan lain. usulan diagnosis sesuai, usulan terap utama, dosis harian/ perkali minum dan sediaan nya tidak tepat. edukasi burur-buru waktu habis
STATION SISTIM INDERA	tanyakan apakah ada riwayat asma pada keluarga, cuci tangan setelah pemeriksaan, tambahkan ODS pada DX dan DD
STATION UROGENITAL	jangan suruh pasien pipis sebelum pemeriksaan. terapi farmako perbaiki lagi